



テレビや新聞等のメディアでは、「今年の10大ニュース」といった話題が取り上げられる時期になってきました。「平成」から「令和」へと時代が移り替わった今年も、残り2週間となりました。子どもたちは、楽しい冬休みが間近に迫ってきたことに、胸を躍らせているようです。



## 個人懇談会（連絡表渡し）

18日（水）～20日（金）の3日間に、2学期末の個人懇談会（連絡表渡し）を行います。限られた短い時間となりますが、それぞれの学級担任から、お子さんの2学期の頑張りや成長の姿を伝えさせていただきます。2学期は、1年のうちで最も長い学期であり、運動会をはじめたくさんの行事がありました。子どもたちは、毎日の授業や様々な行事等の活動を通して、多くのことを学び成長してきました。懇談会が終わった後、どうか、ご家庭でもお子さんと一緒にこの2学期を振り返っていただき、お子さんの頑ごうりを認めていただくとともに、今後の意欲へとつながる励ましの言葉をかけていただきますよう、お願いします。

## 学用品の点検・補充を

冬休みを迎えるのに合わせて、2学期に作製した作品や普段は学校で保管している学用品等を、家に持ち帰らせませう。絵具セットや習字セットについては、汚れが残っていないか、絵具の色はそろっているかなど確認していただき、不足しているものがありましたら補充しておいごください。また、鍵盤ハーモニカやリコーダーなどの楽器については、ホースの破損や汚れなどを確認していただき、吹き口を清掃するなど、3学期に向けて準備をしておいごください。



なお、通学時におけるランドセルの荷物を少なくし、子どもたちの体への負担を減らす目的で、学校で保管している教科書や副教材（いわゆる「置き勉」）については、引き続き学校で保管させていただきます。学校保管となっている教科書・教材・学習用具等は、それぞれの学年により異なりますので、各学級担任にご確認ください。



## 有意義な冬休みを

24日（火）から1月7日（火）までの15日間、学校は冬季休業になります。この時期は、クリスマスやお正月の季節でもあり、子どもたちは、プレゼントやお年玉など、普段あまり手にする事のない金品に触れる機会もあることと思います。すると、嬉しきからつい気持ちが大きくなってしまい、お金の無駄遣いや友だちとの貸し借りなどをしてしまいがちになります。どうかこの機会に、お小遣いやお年玉の使い方等について、お子さんと話をしていただき、適切な金銭感覚や友だちとのつながり方などを身に付けていけるよう、それぞれのご家庭でご指導いただきますよう、お願いします。

子どもたちにとって、楽しい冬休みです。どうか、病気やケガ・事故などがないう、健康で有意義な冬休みをお過ごしてください。

※ 保護者・地域のみなさんには、2学期も様々な形で学校教育活動にご支援・ご協力いただき、ありがとうございました。3学期も、どうぞよろしくお願ひいたします。

※ 学校は、12月28日（土）～1月5日（日）までの9日間、年末年始休業及び週休日で閉校します。また、12月27日（金）は、学校休校日となります。

